

Süße Spende für Spremberger Tafel-Kinder

Hornow Eine große Überraschung zum bevorstehenden Weihnachtsfest machten am Donnerstag die Geschäftsführer Goedele Matthyssen und Peter Bienstman von der Hornower Confiserie Felicitas an die Mitarbeiter der „Spremerberger Tafel“.



Thomas Prach (l.), ehrenamtlich seit dem Jahr 2000 bei der Tafel tätig, nimmt gemeinsam mit Kai Noack, Projektleiter für die Tafeln sowie Leiter des ASF-Selbsthilfezentrums, die Spende aus den Händen der beiden Geschäftsführer, Peter Bienstman und Goedele Matthyssen, entgegen. Foto: Martina Arlt/mat1
Foto: Martina Arlt/mat1

Mit großer Freude nahmen Kai Noack als Projektleiter der Tafeln sowie der ehrenamtliche Mitarbeiter der Tafel, Thomas Prach, Schokoladenspezialitäten im Wert von mehr als 700 Euro in Empfang. Das Geld stamme von einer Verlosungsaktion, so Vertriebsleiter Frank Mader. Insgesamt wurden über 120 verschiedene Schokoladenspezialitäten übergeben. „Diese Schokolade bekommen die Kinder der Tafeln noch pünktlich zum Weihnachtsfest. Immerhin sind in Spremberg 450 Kinder eingeschrieben. Zu meinem Bereich gehören die Tafeln in Cottbus, Spremberg, Welzow und Luckau sowie die Ausgabestellen Lübben, Golßen und Drebkau“, sagt Kai Noack.

Von Martina Arlt